

perdido a la mayoría de sus intelectuales.

Aplicación:

Cuando intentemos despertar la fe en los no creyentes o reavivar la de los ya cristianos, no podemos hacerlo a expensas de rebajar las exigencias del mensaje de Cristo o reduciendo su doctrina a los pasajes fáciles de entender.

Debemos predicar el mensaje de forma que nuestra audiencia nos entienda, adaptando nuestras palabras pero sin reducir el contenido del Evangelio.

A la hora de presentar el Evangelio, debemos conmover y a la vez formar; emoción y conocimiento deben estar en equilibrio de forma que lleguemos al corazón del pecador, pero con el mensaje correcto y completo.

Toda la Escritura es Palabra de Dios y puede ser comprendida por las mentes más sencillas, por eso no debemos caer en la tentación de reducir el mensaje divino, pues se corre el peligro de tergiversar o simplificar los pasajes complejos de forma que terminemos creyendo lo que Dios no dice. Martínez, S. (2017). *100 ilustraciones sobre la historia de la Iglesia* (T. Segar & D. Vela, Eds.). Tesoro Bíblico Editorial.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 25 DE MAYO DE 2025

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Escuelas dominicales:** a las 11,30 h.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Julio César Muñoz*.

Administra la Santa Cena: *Florín Negoj*.

Distribuyen: *Marisol Chiluisa, Ángela Acebedo, Carlos Ariel -hijo y José Antonio Javier*

Ofrenda: *Bruno López y Cristina Rosa*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 horas reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23,00 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLIX. N° 2171. Domingo 25 de mayo de 2025

CÓMO VENCER LA DEPRESIÓN

Como continuación a mi artículo de la pasada semana sobre la depresión añado aquí dos ideas para tratar de vencerla:

Una: Luchar

Dos: Descansar

En la lucha contra la depresión el descanso ocupa un lugar de capital importancia.

Los síntomas de la depresión comienzan con fatiga física, cansancio interior, incluso dolores musculares.

El tratamiento aplicado por Dios a Elías incluía el descanso, el sueño. Elías “comió, y bebió, y volvió a dormirse” (v. 6).

En realidad, la administración de pastillas al deprimido va encaminada a relajar la tensión y a conseguir que la persona duerma prolongadamente.

En un organismo con depresión habita una mente deprimida. En un cuerpo cansado, una mente cansada. En un cuerpo relajado, una mente relajada. En un cuerpo activo, una mente activa.

La depresión mental es una consecuencia de la depresión física. Cuando

el cuerpo no funciona, la mente tampoco.

Descansar, dormir mucho es esencial para combatir la depresión.

Descanso:

El descanso es esencial en el tratamiento de la depresión. Aquí, los psiquiatras han vuelto al antiguo remedio divino.

Dios creó el mundo en seis días o períodos de tiempo y descansó.

Cristo descansaba aislándose de las multitudes y obligaba a sus discípulos a descansar.

Hay personas que se muestran insufribles cuando están fatigadas, y sin embargo son amables y cariñosas cuando están descansadas.

Personas intratables en épocas de trabajo intenso se tornan jubilosas y complacientes cuando regresan de unas vacaciones.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• MINISTERIO DE MUJERES

El Ministerio de Mujeres de nuestra iglesia invita el próximo sábado día 24 a las 18,00 horas a ver una película en casa de nuestra hermana Cristina Rosa. Por favor es necesario confirmar la asistencia, ya que de acuerdo al número de asistentes el ministerio comprará lo necesario para el compartir de ese día.

• LAURENTINO GARCÍA Y CONCHI PALOMARES

Fue muy emocionante conversar con nuestro hermano Laurentino el martes pasado, tanto él como Conchi, su esposa, envían calurosos saludos a toda la congregación. Estos queridos hermanos estuvieron congregándose en nuestra iglesia por más de 50 años, es por motivos de distancia y de la política del Ayuntamiento de Madrid de no permitir la entrada a vehículos supuestamente contaminantes que ya no pueden congregarse con nosotros, y por ello se congregan en una iglesia de Alcalá de Henares, Lauren y Conchi recuerdan siempre a sus hermanos de la Calle Teruel, a su iglesia “de toda la vida”. Tengámosles presentes en nuestras oraciones.

• MÓNICA MALTEZ

Nuestra hermana **Mónica Maltez** está atravesando una situación muy dura en su vida, su hija en Guatemala lleva ya varios días sin aparecer por

su casa, afortunadamente sus niños están bajo el cuidado del padre, Mónica nos pide oremos por esta situación que le tiene “su corazón roto”.

• NUESTROS ENFERMOS

Seguimos orando por la próxima intervención a nuestra hermana **Mari Jose Palomino** de su espalda, tenemos mucha ilusión de que esta intervención calme sus dolores. Oramos para que **Luis Fernando** sea pronto incluido en la lista de espera para la intervención de trasplante renal tan deseado. Nos sentimos muy contentos de que **Julia Ruíz** no solamente está bien atendida en la residencia donde está, sino también por los muchos hermanos de nuestra congregación que siempre están dispuestos a visitarla y acompañarla a sus citas médicas de hospitales.

■ ACTIVIDADES PARA LA SEMANA

Ministerio de Mujeres, sábado día 24 a las 18 horas en la casa de Cristina Rosa.

Ministerio de Evangelización, domingo día 25 a las 17,00 horas en la iglesia.

■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

El Segundo Gran Despertar. 2Ti 3:16; Sal 119:130; Dt 4:2.

Reflexionar:

Así como el primer Gran Avivamiento (1740–1744) tuvo lugar en el seno de las iglesias, el Segundo Gran Despertar del movimiento espiritual (1790–1840) se produjo entre las gentes de Europa y EE. UU. que aún no habían abrazado el cristianismo. Gracias a grandes predicadores como Charles Finney, Lyman Beecher, Barton Stone, Peter Cartwright y Asahel Nettleton, el Evangelio llegó a millones de personas.

Sin embargo, en sus discursos, habían simplificado enormemente las doctrinas del Evangelio, evitando incluso el hablar de los problemas teológicamente más complejos para llegar así con facilidad a las gentes menos preparadas intelectualmente. Esto dio lugar a una peligrosa relajación o incluso ignorancia por parte de los nuevos conversos sobre determinadas áreas de la teología cristiana.

Igualmente, se dio mayor importancia a los líderes que tuvieran un discurso conmovedor y atrayente que a los líderes teológicamente bien preparados. Como triste resultado, a mediados del siglo XIX las iglesias habían